
 

NOTICE DE MONTAGE 
 

PARE-BRISE ERMAX ADAPTABLE 

SUR SYM GTS / JOYMAX 125I / 300I  2013 → ∞ 
Durée estimé de montage 15 min 

 

 

     

 

Kit de fixation 
 

- 4 rondelles acier noir Ø9 mm intérieur, Ø21 mm extérieur, épaisseur 2mm 

 

 

Montage 

 

- Démonter les caches des rétroviseurs et dévisser les vis de fixation des rétroviseurs. 

- Démonter le pare-brise d’origine en dévissant les 4 vis d’origine sur les côtés et les 2 écrous de devant. 

- Enlever les 6 silentblocs d’origine et les remonter sur le pare-brise Ermax. 

- Les rondelles acier fournies peuvent être utilisées pour compenser un éventuel décalage du support d’origine 

(voir photos ci-dessous). Petite astuce : les rondelles peuvent être collées à l’aide d’une colle type super glue, 

soit sur les silentblocs, soit sur le support d’origine, pour les maintenir en place avant la fixation du pare-brise. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

- Remonter le pare-brise Ermax l’aide des vis d’origine, puis remonter les rétroviseurs. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

« ATTENTION » 

* Tout accessoire monté ne sera plus considéré comme neuf et ne sera ni repris ni échangé. 

* Les accessoires Ermax sont conçus pour des montes d’origine. Ils ne seront pas garantis s’ils sont utilisés dans d’autres conditions. 

* En raison des tolérances de fabrication des véhicules, indépendantes de notre volonté, certains produits Ermax peuvent nécessiter des ajustements lors de la fixation. 

* Les marques de fabricant de motos citées sont indiquées exclusivement comme référence nécessaire à la destination des accessoires Ermax.  

1074, Avenue des Carrières – Z.A la Plaine du Caire III 
13830 ROQUEFORT LA BEDOULE – FRANCE 

www.ermax.fr - E-Mail : accueil@ermax.fr 

Le support droit du pare-brise est 

plus enfoncé que le gauche. 

http://www.ermax.fr/
mailto:accueil@ermax.fr


FITTING INSTRUCSTIONS 
 

ERMAX WINDSHIELD ADAPTABLE 

ON SYM GTS / JOYMAX 125I / 300I  2013 → ∞ 
Estimated fitting time 15 min 

 

 

     

 

Fitting kit 
 

- 4 black steel washers Ø9 mm inside, Ø21 mm outside, thickness 2mm 

 

 

Fitting instructions 

 

- Remove the mirror covers and unscrew the mirror fitting screws. 

- Remove the original windshield by unscrewing the 4 original screws at the sides and the 2 nuts at the front. 

- Remove the 6 original silent blocks and fit them to the Ermax windshield. 

- The steel washers provided can be used if the original bracket has to be offset (see photo below). Tip : the 

washers can be stuck with superglue either to the silent blocks or to the original bracket in order to hold them in 

place before fixing the windshield.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

- Fit the Ermax windshield using the original screws, and fit the mirrors. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
« CAUTION » 

* Accessories gone up on the motorbike will not be any more considered as new and will be neither retaken nor exchanged. 

* Ermax accessories are foreseen for original equipments. They will not be guaranteed if they are used in others conditions. 

* Due to vehicles made tolerances, beyond our control, some Ermax products might need adjustings to fit. 

* The mentioned label of motorbikes’s manufacturers are indicated exclusively as a reference to Ermax accessories. 

The bracket on the right hand side is further 

back than the one on the left hand side 


